



## La cifra exacta de cuántos estuvimos en la marcha, es un 'chingo': Santiago Creel

Respecto a la discrepancia de las cifras, ha habido una amplia diferencia entre los que han dicho más o menos cuántos estuvieron el domingo en esta marcha de 'Yo defendiendo al INE'. Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, comentó que en la danza de las cifras sobre la marcha tenemos los 10 mil de Martí Batres, los 60 mil del Presidente, los 300 mil de los organizadores, los 600 a 800 mil de los expertos. "Solamente entre ustedes y nosotros, que no salga de aquí. Yo estuve en la marcha y yo tengo la cifra exacta de cuántos estuvimos en la marcha, y la respuesta exacta es un 'chingo'. Tal cual, no hay más".



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21A0800SncpfUVk34&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21321&parId=root&o=OneUp>